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Beginn 18:15 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Lara Prange eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit sieben gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Moritz Pesl möchte den COAL Bericht in Berichte und Anliegen von Mitgliedern und Gästen
ergänzen. Die Änderung und damit die Tagesordnung wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.

2 Berichte

2.1 Vorsitz

Lara Prange berichtet, dass die Evaluationen des Wintersemesters ausgewertet wurden und je-
weils an die Dozierenden der fünf best bzw. schlecht bewertesten Kursen eine Mail mit Lob bzw.
Feedback gesendet werden. Zudem wird Annika Hinz eine Liste verfassen, in der alle Kurse des
Sommersemesters für die Evaluation aufgelistet werden.

Lara Prange verkündet, dass die Uni mit unterschiedlichen Subgruppen am Stadtradeln in Lü-
beck mitmacht. Dazu wird es auch für die jeweiligen Fachschaften eine Gruppe geben und der
Hauspokal an die Fachschaft verliehen, die die meisten Kilometer aufbringen.

2.2 andere Gremien

Florian Marwitz berichtet aus dem Asta, dass es ab dem 01.07.2023 eine Upgrade-Möglichkeit
für das Semesterticket zum Deutschlandticket geben wird. Dazu wird die entsprechende Website
bald online gehen und bezüglich der Rückerstattungen für die vorherigen Monate bitte er um
etwas Geduld, bis auch dafür eine Lösung gefunden wird.
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3 Berichte und Anliegen von Mitgliedern und Gästen

Marieke Leiber stellt die Kerngruppe der Ersti-Woche vor und berichtet, dass die Planung be-
gonnen hat.

Moritz Pesl berichtet über das COAL 2023, dass an die 10.000 Menschen vor Ort waren und
alles super lief. Er äußert ein großes Dankeschön an die vielen Helfer. Nach seinem Aufruf nach
Feedback, äußern sich verschiedene Personen:
Tjorben Nawroth berichtet, dass zum Ende hin die Besetzung etwas dünn war.
Yannik Kasprzak spricht sein Lob vor allem für das Awareness-Team aus.
Marieke Leiber lobt den Helferraum und berichtet, dass der Grillstand am Ende leer war und
die Helfer ab da kein Grillgut mehr bekommen konnten.
Finja Allenstein merkt an, dass das Glasverbot verstärkt werden sollte.

Johanna Eberts macht Werbung für die Gremienwahlparty am 17.06.2023, die ab 18 Uhr am/im/um
den Asta stattfinden wird. Das Wahlende soll gefeiert und die Gremienvernetzung angestoßen
werden.

Jarne Mölbitz berichtet, dass die Öffnungszeiten für die FS ANT theoretisch ab dem 22.06.2023
losgehen können. Stattfinden wird das in C5. Dazu ruft Yannik Kasprzak auf, sich für die Öff-
nungszeiten einzutragen.

4 Veranstaltungen

4.1 Wüffel

Yannik Kasprzak berichtet vom letzten Wüffel, dass dieser gut verlaufen ist. Er stellt außerdem
die Idee vor, Wassereis anstelle von Creps für die letzten beiden Male zu verteilen. Er meint,
dass der Wareneinsatz ähnlich mit dem für die Creps ist. Ein Stimmungsbild ergibt, dass die
Mehrheit für diese Idee ist, wobei es eine Enthaltung gibt.

4.2 Chillen und Grillen

Kashawaraam Emanuvel berichtet, dass die Planung im vollen Gange ist und ruft auf, sich in
den Helferplan einzutragen. Außerdem merkt er an, dass der Aufbau um eine Stunde vorverlegt
wurde: auf 15:30 Uhr.
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4.3 BuFaTa Ernährungsmedizin

Laura Dietrich berichtet, dass heute (15.06.) die Anmeldefrist endet und etwa 70 Leute dabei
sein werden. Die Planung ist in den letzten Zügen.

4.4 MLS-/MEW-Picknick

Finja Allenstein berichtet, dass zum MEW/MLS/BP-Picknick noch nichts geplant ist, da hierfür
noch genügend Zeit ist. Allerdings kündigt sie an, dass am 21.07. das MEW/NM-Picknick auf
dem Audimax-Vorplatz stattfinde wird und bei schlechtem Wetter bereits ein Raum gebucht ist.

Miriam Wölfle geht um 18:53 Uhr.

4.5 Lernwochenende OC/GET2

Antonella Baur verkündet den Termin: 08. und 09.07. Dabei berichtet sie, dass Herr Weimar
keine Zeit hat und Herr Seeger nicht übernehmen kann. Die Antwort von Herrn Biet steht noch
aus. Stattfinden wird das Ganze in C4 und das Plakat ist fertig. Die Mail dazu wird morgen
(16.06.) rausgehen.
Yannik Kasprzak merkt an, dass die Termine an die Maln weitergegeben werden sollen, damit
diese ihren Termin für das Analysis Wochenende festlegen können.

4.6 Ersti-Hütte

Victoria Gräf berichtet, dass im Oktober 2023 wieder 50 Plätze für die Ersti-Hütte vergeben
werden. Dazu findet am Montag, 19.06. das erste Orga-Treffen statt. Sie kündigt außerdem an,
dass es eine Reihe von Workshops geben soll und sich jeder Interessierte melden ihr melden kann,
der einen Workshop durchführen möchte. Dieser soll 30-40 Minuten dauern und kann von Tipps
zum Studium bis hin zu einer Yoga-Session reichen.

4.7 Ba-Ma-Forum

Lara Prange berichtet, dass für das Ba-Ma-Forum der 08.11. vorgemerkt ist. Für die Durchfüh-
rung erklären sich Finja Allenstein und Erik Arndt bereit.

6



Sitzungsprotokoll

4.8 Teambuilding

Annika Hinz berichtet, dass sie eine Sammelbestellung an Jute-Beutel machen wird, damit für
das Teambuilding etwas zum Bedrucken da ist. Dabei rechnet sich mit einem Eigenanteil von
max. 5€ pro Jutebeutel pro Person, die einen bedrucken möchte. Dazu merkt Lara Prange an,
dass die Druckfarbe weiß ist.
Yannik Kasprzak ergänzt, dass er Spiele mitbringen wird, unter anderem Vikinger-Schach.

Saskia Nawroth geht um 19:01 Uhr.

5 Abstimmung Geld

Über folgendes Event wurde für Mai mit der Aufwandsentschädigung abgestimmt (7m/0¬/0l):
BuFaTa: 3x50€

Für das Grillgut zum Teambuilding wurden 200€ abgestimmt: (7m/0¬/0l)

Für die Gremienwahlparty wurden 25€ für Getränke abgestimmt: (7m/0¬/0l)

Für das MEW/NM Picknick wurden 200€ für Verpflegung abgestimmt: (7m/0¬/0l)

Für das Lernwochenende OC/GET2 wurden 150€ abgestimmt: (7m/0¬/0l)

Es gibt eine Nachabstimmung über 5€ für die Verpflegung beim Evaluationsabend des Winter-
semesters: (7m/0¬/0l)

Über das Protokoll zum 25.05.2023 wurde abgestimmt: (7m/0¬/0l) und anschließend auf der
Website der FS ANT hochgeladen.

Maik Radke kommt 19:07 Uhr
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6 Sonstiges

Jarne Mölbitz kündigt an, dass am nächsten Mittwoch (21.06.2023) der Semesteruntrunk für das
2. Semester MLS stattfinden wird. Da gehen Annika Hinz und er als Hiwi/FS hin. Dieses Event
wird von Thorsten Biet und Enno Hartmann organisiert und ist sozusagen eine kleine entspannte
Infoveranstaltung für die Zweities über die zukünftigen Semester, wo sie HiWis, Gremien und
Dozierende kennenlernen und ausfragen können.

Lara Prange berichtet, dass am 06.07. die nächste FS ANT Sitzung ist und betont, dass ale fleißig
Werbung für die Wahlen machen sollen.

Moritz Pesl kündigt an, dass er seit kurzem neben Ehlers Ansprechpartner ist, wenn es um
Probleme im Studiengang Robotik gibt.

Lara Prange schließt die Sitzung um 19:11 Uhr.

Ende 19:11 Uhr
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